

**ANALISIS PENERAPAN AKUNTANSI AMIL PADA
BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS) KAB.AGAM**

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE)
pada Program Studi Ekonomi Syariah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :

MUSTIKA RAHMADHANI

NIM: 1413060287

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/ 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Analisis Penerapan Akuntansi Amil pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kab. Agam.**” yang disusun oleh **Mustika Rahmadhani NIM: 1413060287** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat diajukan ke sidang munaqasah. Demikian persetujuan pembimbing ini diberikan agar dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Padang, Agustus 2018

Pembimbing I



H. Ahmad Wira, M.Ag., M.Si., Ph.D
19711201199603 1002

Pembimbing II



Tony Iswadi, SE., MM., Ak
19720605200604 1001

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul **“Analisis Penerapan Akuntansi Amil pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kab. Agam”**. Yang ditulis oleh **Mustika Rahmadhani, NIM 1413060287**. Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang, tahun 2018.

Salah satu bentuk transparansi dan akuntabilitas organisasi pengelola zakat adalah adanya laporan keuangan. Laporan keuangan merupakan media yang menyajikan informasi yang diperlukan oleh para pihak yang berkepentingan baik pihak intern maupun ekstern untuk digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan. Sebagai acuan bagi organisasi pengelola zakat dalam penyusunan laporan keuangan adalah PSAK 101. Sedangkan untuk pengelolaan zakat, infak dan sedakah yang menjadi pedoman adalah PSAK 109.

Penelitian ini dilakukan pada Badan Amil Zakat Kab. Agam. Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui penyajian laporan keuangan amil pada BAZNAS Kab. Agam dan apakah telah sesuai dengan PSAK 101, serta untuk mengetahui perlakuan akuntansi amil yang diterapkan pada BAZNAS Kab. Agam dan apakah telah sesuai dengan PSAK 109. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Di mana peneliti mendeskripsikan penyajian laporan keuangan dan perlakuan akuntansi amil pada BAZNAS Kab. Agam. Data yang dikumpulkan dianalisis kemudian membandingkan akuntansi yang diterapkan BAZNAS Kab. Agam apakah telah sesuai dengan standar yang berlaku yaitu PSAK 101 dan PSAK 109.

Hasil dari penelitian yang penulis lakukan adalah bahwa Badan Amil Zakat Kab. Agam dalam menyajikan laporan keuangan belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK 101. Komponen yang disajikan dalam laporan keuangan BAZNAS Kab. Agam yaitu laporan posisi keuangan, laporan perubahan dana, dan laporan arus kas. Sedangkan komponen laporan keuangan amil berdasarkan PSAK 101 yaitu laporan posisi keuangan, laporan perubahan dana, laporan asset kelolaan, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Sedangkan untuk Perlakuan akuntansi amil BAZNAS Kab. Agam telah mengacu kepada PSAK 109.

Kata Kunci : Akuntansi, Amil, Laporan Keuangan, PSAK 101, PSAK 109